

Canarstalter

Zeilung

15. 10. 15

*Stadtteilberichts -
Beilage*

Stabwechsel beim BDS

Thomas Möller ist zum neuen Vorsitzenden gewählt worden

(red) – Der Bund der Selbstständigen Mühlhausen (BDS) hat bei seiner Hauptversammlung einen neuen 1. Vorstand gewählt. Thomas Möller, Gründungsmitglied des BDS und langjähriger Stadtteilsprecher von Freiberg, wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er tritt die Nachfolge von Rolf Müller an, der nach mehr als 20 Jahren als BDS-Chef aus beruflichen Gründen von seinem

Amt zurücktrat. Nachfolger im Amt des Stadtteilsprechers in Freiberg wurde der Centermanager des Kaufparks, Alexander Dietz.

Eine weitere wichtige Entscheidung stand an. Der BDS Mühlhausen ist seit seiner Gründung im Jahr 1994 Mitglied im BDS Landesverband Baden-Württemberg. Als Pendant hierzu haben sich in 2014 die „Aktiven Stuttgarter“ gegründet. Sie wollen Dienstleister

für alle Gewerbetreibenden, Selbstständigen, Freien Berufe und Handwerker ausschließlich in Stuttgart sein. Sowohl der Landesverband BW als auch die „Aktiven Stuttgarter“ hatten die Gelegenheit, sich den Mitgliedern zu präsentieren und die jeweiligen Vorteile und den Mehrwert vorzustellen. Nach einer ausgiebigen Fragerunde entschieden sich die Mitglieder dann für folgende Variante: Verbleib im Landesverband BW/Kreisverband Stuttgart und Eintritt in die Aktiven Stuttgarter. Der Vorstand des BDS, der die jetzt gewählte Konstellation favorisierte, erwartet nun hierdurch eine größere Unterstützung sowohl des Vorstands bei seiner ehrenamtlichen Tätigkeit als auch der Mitglieder. Im Laufe der Sitzung wurden immer wieder die Leistungen von Rolf Müller lobend erwähnt. Er wird in einer gesonderten Veranstaltung noch offiziell verabschiedet.



Der neue BDS-Vorstand von links: Thomas Fuhrmann (2. Vorsitzender), Thomas Möller (1. Vorsitzender), Barbara Schlichter (Schriftführerin) und Steffen Hofstetter (Kassier).